

ULTIMA HORA

¡ATENCIÓN ! ¡CATOLICOS DE PUERTO RICO!

La curia del Arzobispado Mexicano, por conducto de Monseñor José Cortés Hernández, se manifestó el 30 de octubre en desacuerdo con las cartas pastorales escritas por los Obispos de Puerto Rico. Según el periódico Excelsior de México del 31 del último mes, Monseñor Cortés Hernández no sólo protestó por la actitud política de los Obispos de Puerto Rico, sino que procedió en nombre de la curia mexicana, a enviar un mensaje de desaprobación a Centro y Sur América. Citamos de las palabras de Monseñor Cortés Hernández, según las reproduce el periódico mexicano Excelsior, cita directa:

"Tanto las autoridades de nuestra iglesia como el Arzobispado Mexicano, elevan su protesta por aquella determinación - la de los Obispos de Puerto Rico - que no trae unión para los pueblos, sino desquiciamiento y que, además, coarta la libertad personal de sus conciudadanos", termina la cita.

La desaprobación de la inconsulta, festinada y errónea actitud de los Obispos católicos de Puerto Rico - como vemos - no es ya solo patente entre los altos prelados católicos de los Estados Unidos, sino que también se manifiesta en la clara actitud de los prelados mexicanos. Los Obispos católicos de Puerto Rico, han sido rechazados, por tanto, no sólo en el norte del hemisferio en los Estados Unidos sino también en la América Latina. Ahora nos explicamos el apresurado viaje a Sur América del Obispo McManus, uno de los principales responsables de esta grave crisis con que se confronta la iglesia católica en el

hemisferio. Llamamos la atención de todos los buenos católicos de Puerto Rico al hecho de que la acción de los Obispos de Puerto Rico ha sido reprobada, no sólo por altas autoridades eclesiásticas en los Estados Unidos, sino también por la ilustre jerarquía de la iglesia católica en México, que sabe, acaso mejor que ninguna otra jerarquía eclesiástica, ^{por experiencia histórica} lo grave que es para la iglesia y los buenos cristianos el mezclar la religión con la política.

2 noviembre 1960

La Curia del Arzobispado Mexicano Habla de la Pastoral de Puerto Rico

*Episcopado - México, S. F. Mexico
Oct 31, 1960*

La curia del arzobispado mexicano, por conducto de monseñor José Cortés Hernández, se manifestó anoche en desacuerdo contra las cartas pastorales escritas por los obispos de Puerto Rico.

Como se sabe, en esas cartas se prohibió, so pena de excomunión, a los católicos de aquella insula voten a favor del Partido Popular Democrata del gobernador Luis Muñoz Marín.

Indicó monseñor Cortés Hernández que ha procedido —la curia del arzobispado mexicano— a enviar mensajes de desaprobación a Centro y Sudamérica.

En ellos protesta por la ac-

titud política de los obispos de Puerto Rico y califican las cartas pastorales como una violación de la libertad de pensamiento de los ciudadanos.

Recalcan en los mensajes que la Iglesia Católica no puede inmiscuirse en asuntos políticos de ningún país.

"Tanto las autoridades de nuestra Iglesia —dijo monseñor Cortés Hernández—, como el arzobispado mexicano, elevan su protesta por aquella determinación —la de los obispos de Puerto Rico—, que no trae unión para los pueblos, sino desquiciamiento y que, además, coarta la libertad personal de sus conciudadanos".

Terrazos
Azulejos,
Tapiz

Mosaicos y Baños, S.A.

Vicente Suárez Nº 160
Teléfono 25-17-14